

cultures



SE. La table des bénévoles du
use.

découvraient les plats libanais, depuis le pain, le vin et le savoir-faire.

En l'absence de Jean-Michel Peyrot, maire, rappelé d'urgence au travail, le 1^{er} adjoint, Nicolas Vanderlick, s'est chargé du petit mot de soutien et d'encouragement de la municipalité. Aujourd'hui, on peut dire que cette première sera suivie d'autres moments festifs et amicaux entre les deux communautés. Il faut aussi que maintenant les premiers liens d'amitié se renforcent de jour en jour entre ces gens d'Orient et d'Occident qui sont appelés à vivre ensemble pendant longtemps. ■

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

LA COMMUNE INSTALLE SES ILLUMINATIONS ■ Merci à Isabelle, Stéphane, Ludo et Jean-Baptiste pour le travail de mise en place des illuminations.

Depuis une vingtaine de jours, Isabelle Bourliataud, première adjointe avec l'équipe technique de la municipalité, Stéphane, Jean-Baptiste et Ludo sont au travail sur la place du centre-bourg afin d'installer les illuminations de Noël.

« C'est une opération que nous menons en régle. Cela permet de réduire à pas grand-chose l'addition finale et La Croisille-sur-Briance a de la chance d'avoir une équipe aussi motivée et courageuse », avance le maire Jean-Gérard Didierre.

Si depuis quelques jours, le travail des agents municipaux est visible avec l'apparition des différents motifs, ce travail a débuté « bien en amont ».

Notamment avec les vérifications des illuminations. Tous les motifs ont été sortis du stock et passés en revue un par un pour vérifier le fonctionnement et



comme tous les ans, Isabelle qui ne manque pas d'idées et le service municipal ont procédé à un petit renouvellement de ces motifs lumineux de manière à renouveler la féerie des illuminations de La Croisille.

Tout sera prêt pour le samedi 4 décembre à 18 heures après la foire de Noël où cette année c'est Miss Haute-Vienne en personne qui lancera la mise en lumière.

Le but de tout ce travail est d'offrir un spectacle lumineux des plus chaleureux, ce qui ne manquera pas d'apporter un peu de rêve et de magie à cette période si particulière.